
【基礎ドリル】接続詞～従属接続詞２～ 

 

１．次の英文を日本文にしなさい。 

 

(1) I know that Tom plays tennis very well. 

 

 

(2) I don’t know whether he will come. 

 

 

(3) Do you think that he will come to the party? 

 

 

(4) My brother said that he would come to the party. 

 

 

(5) That the man is a doctor is true. 

 

 

(6) I’m glad that you can come to the party. 

 

 

(7) I was so busy that I couldn’t go shopping. 

 

 

(8) It was so cold that I didn’t go to the park. 

 

 

(9) She was sure that she could come to the party. 

 

 

(10) They are sorry that you didn’t come to the party. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



２．次の英文を、与えられた語句に続けて英文を完成させなさい。そして完成した英文を日本文に

しなさい。 

 

(1) He is a famous actor. 

 

I knew that 

 

 

(2) She will come. 

 

I thought that 

 

 

(3) It will be cloudy. 

 

I was afraid (that)  

 

 

(4) Mary wants that car. 

 

I was sure that  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



解答 

 

 

１．次の英文を日本文にしなさい。 

 

(1) 私はトムがとても上手にテニスをすることを知っている。 

 

(2) 私は彼が来るかどうか知らない。 

・<whether(if)～>「～かどうか」 

 

(3) あなたは彼がパーティーに来ると思いますか？ 

 

(4) 私の兄（弟）はパーティーに来ると言った。 

・<would come>という過去形でも「来る」という訳になる点に注意。 

 

(5) その男性が医者であると言うことは本当だ。 

・<that～>のかたまりは主語にも置くことができる。 

 

(6) 私はあなたがパーティーに来ることができてうれしい。 

 

(7) 私はとても忙しかったので、買い物に行くことができなかった。／私は買い物に行くことがで

きないほど忙しかった。 

・<so～that…>「とても～なので…／…なほど～」 

 

(8) とても寒かったので、私は公園に行かなかった。／私が公園に行かないほどに寒かった。 

・<so～that…>「とても～なので…／…なほど～」 

 

(9) 彼女はきっとパーティーに来ることができると思った。 

 

(10) 彼らはあなたがパーティーに来なかったことを残念に思っている。 

 

 

 

２．次の英文を、与えられた語句に続けて英文を完成させなさい。そして完成した英文を日本文に

しなさい。 

 

(1) He is a famous actor. 

I knew that he was a famous actor. 

「私は彼が有名な俳優だと知っていた」 

・<that～>の前の動詞が過去形になると、中の動詞も過去形になる。 

・訳すときは「俳優だった」ではなく「俳優である」となる点に注意。 

 



(2) She will come. 

I thought that she would come. 

「私は彼女が来るだろと思った」 

・<that～>の前の動詞が過去形になると、中の動詞も過去形になる。 

・訳すときは「来ただろう」ではなく「来るだろう」となる点に注意。 

 

(3) It will be cloudy. 

I was afraid (that) it would be cloudy. 

「残念ながらくもるだろうと思った」 

・<that～>の前の動詞が過去形になると、中の動詞も過去形になる。 

・訳すときは「くもっただろう」ではなく「くもるだろう」となる点に注意。 

 

(4) Mary wants that car. 

I was sure that Mary wanted that car. 

「私はきっとメアリーはあの車が欲しいのだと思った」 

・<that～>の前の動詞が過去形になると、中の動詞も過去形になる。 

・訳すときは「欲しかった」ではなく「欲しい」となる点に注意。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


